

## En Mendoza también se protestó contra el Gobierno



Los mendocinos salieron la tarde de este sábado a manifestarse en contra del Gobierno por el vacunatorio vip montado en el Ministerio de Salud.

Si bien la marcha tuvo su epicentro en la Plaza de Mayo, con la presencia de dirigentes de Juntos por el Cambio y del bloque del Pro, como Patricia Bullrich, en Mendoza contó con la participación del presidente de la Unión Cívica Radical, Alfredo Cornejo, y del diputado Luis Petri.



Alfredo Cornejo participó de la marcha por el 27F.

Un grupo vasto de personas se concentró en el Kilómetro Cero en rechazo de las políticas del Gobierno de Alberto Fernández y el manejo de la pandemia.



La mayoría de los asistentes circuló en auto, tocando bocina y con consignas pegadas en sus autos contra las vacunas vip.





Luis Petri.









---

Fuente: El Sol